

800 estudiantes visitan feria vocacional del Liceo Bicentenario Araucanía

APOYO. Convocó a alumnos de tercero y cuarto año medio de varios establecimientos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

“Yo elijo informado”, es el nombre de esta feria de orientación vocacional, que en su tercera versión contó con la visita de cerca de 800 estudiantes.

La iniciativa fue muy valorada por quienes visitaron la instancia y tuvieron la oportunidad de conocer parte de la extensa oferta existente para continuar con sus estudios superiores.

La actividad fue organizada por el Departamento de Orientación y la Unidad de Convivencia y convocó a estudiantes de cuarto y tercer año medio del li-

16 entidades de La Araucanía y Los Ríos fueron invitadas a esta actividad.

ceo, además participaron alumnos de otros establecimientos que imparten la enseñanza media.

ORIENTACIÓN

El objetivo del evento es permitir que los jóvenes estén informados respecto a las alternativas que se ofrecen en la zona y la región para sus proyectos de

vida futura y qué mejor que encontrar las posibilidades de continuidad de estudios en un solo lugar.

El evento contó con la participación de 16 entidades invitadas de las regiones de La Araucanía y de Los Ríos, entre ellas, preuniversitarios, universidades, centros de formación técnica e institutos profesionales. También se hicieron presentes los programas municipales de becas y espacios amigables, quienes aportaron con información respecto a las becas y beneficios que existen para la continuidad de estudios superiores.

Hay que destacar que este año estuvieron presentes también, profesionales de la Escuela Especializada de la Fuerza Aérea de Chile, quienes realizaron atractivas demostraciones con sus sofisticados equipamientos. Asimismo, fue parte de la oferta educativa una academia de



LA ACTIVIDAD TUVO UNA GRAN CONVOCATORIA Y SU OBJETIVO FUE ORIENTAR A LOS JÓVENES.

belleza, presencia que despertó un gran interés en las alumnas.

TODO UN ÉXITO

La idea de los organizadores fue brindar a los estudiantes la oportunidad de conocer de manera directa a estas instituciones, sus beneficios, carreras existentes, requisitos de acceso, entre otros antecedentes.

“Como liceo estamos muy contentos porque el evento fue todo un éxito. Nuestra idea fue

entregar orientación a los estudiantes para que puedan discernir sobre su vocación, conociendo la oferta de las instituciones presentes, informarse sobre las carreras de su preferencia, financiamiento y el campo laboral. Agradecemos la convocatoria ya que ha sido muy importante para conocer de primera fuente lo que ofrecen las universidades y así encausar su proyecto de vida”, puntualizó José Miguel Peña,

director del liceo.

Finalmente, la orientadora de esta unidad educativa, Cristina Gómez, destacó que “la tercera Feria de Orientación Vocacional ha sido un espacio de encuentro de los jóvenes con las entidades de formación académica más importantes de La Araucanía y Los Ríos, una efectiva oportunidad para encontrar una gama considerable de alternativas para su continuidad de estudios”. 